

8. Mai: 75 Jahre Tag der Befreiung

Am 8. Mai 1945 trat die bedingungslose Kapitulation der Wehrmacht in Kraft. Sieg der Alliierten über Hitler-Deutschland. Die Hauptlast trug die Rote Armee.

27 000 000 russische Soldaten und Sowjetbürger wurden durch den deutschen Angriffskrieg um ihr Leben gebracht.

Ihre Angehörigen verloren ihre Väter, Söhne, Ehemänner, weitere Verwandte und Freunde. Das dürfen wir nie vergessen! Ihrer gedenken wir heute vor allem.

Dies verpflichtet uns besonders für Frieden einzutreten:

Entspannungspolitik auf allen Ebenen betreiben.

Insbesondere Partnerschaft mit Russland. Schluss mit Feindbildpropaganda und Großmanövern vor der russischen Grenze. Sanktionen beenden.

Druschba – Freundschaft mit Russland.

Völkerrecht einhalten! Keine Auslandseinsätze der

Bundeswehr. Abrüsten, Atomwaffen raus aus

Deutschland. Atomwaffenverbotsvertrag unterschreiben.

Truppenstationierungsvertrag kündigen.

Raus aus der NATO!

„Aufstehen Steinlach-Wiesaz“ und Freunde:

Angelika u. Detlef Belau, Christine u. Heiner Gaide,

Katja u. Günter Klepser, Dr. Erich Schneider,

Hannefriedel Meyer-Faude, Bernhard Meyer,

Claudia Lempp, Gisela u. Siegfried Müller, Ute Windolf